



社長の相川守氏

江戸時代から
伝統工芸として
継承され
る「熱海の
漆器」

観光を設備で支える
東京オリンピックの
開催地である熱海市
は、平成27年度の宿泊者
数が300万人の大台
を超えた（熱海市HP）上
り調子だ。昭和40年に
創業し、今年で54年目
を迎える株式会社平和

アココンなどの空調設備
や冷凍冷蔵設備、給排水
設備の設置やメ
カ店でありながら直修
きの会社でありたい

「空気と水のお医者さん」
と評される
相川守氏

熱海の「空気と水のお医者さん」株式会社平和エアテック



エアテックは、その躍
進を裏から支える会社
だ。社長の相川守氏と
専務取締役の相川毅氏
に話を聞いた。

同社の主な業務は工
業用空調設備の設置やメ
カ店でありながら直修
きの会社でありたい

社会貢献の在り方

と水（給排水）のお医
者さんを標榜する同
社が、この熱海になく
なつたら困る、そう思
われる会社でありたい

「熱海に多数あるホ

テルや旅館にと
って、

空調や給排水設備のト

ラブルは可能な限り早
く解決したいもの。だ

からこそ、いつでも駆
けつけるわが社を認め
てくれるお取引先が多

い」と語る。

熱海の「空気（空調）

地域の魅力を考える

東部・伊豆地区の魅力を再確認することを目的とする本紙。今回は副知事・高校生意見交換会と地域に根差す企業の取り組みを取材しました。



▲高校生に熱く語りかける土屋副知事(左)

今回の議題は「静岡県東部・伊豆地域の将来を考える」で、具体的には「静岡県東部・伊豆地域で暮らしたい、戻ってきてみたいと思って来たいと思ってもらいたい」など、様々な意見が出たのに続き、「地域活性化への取り組みを大人も子供も協力して取り組むこと」が課題だ。

一方で、静岡県東部地域では高齢化と生産年齢人口減少への対応が喫緊の課題だ。

土屋副知事と高校生による意見交換会

11月3日（金）、静岡新聞社内において土屋優行静岡県副知事と高校生の意見交換会が行われた。静岡県庁や三島信用金庫の職員と共に県立韮山高校写真報道部、県立熱海高校報道部、日本大学三島高校新聞部員たちが一堂に会し、地域の未来について語り合った。

県東部開催など、世

界に発信できる話題

も数多くある。それ

の提案を模索する

意見が出たのに続き、

「地域活性化への取

り組みを大人も子供

も協力することが必

要。市町の枠を越え

一つとなつて取り組

みだらどうか」（日

大・島）「強みであ

る地域資源を活かし

て農漁業を中心に地

域の発展を目指し、

その上でどんな魅力

があるかを発信する

（韮山）「進学割合

ぬぐえない。

だからこそ「どん

な企業や働き場所が

あるのかを知つても

らうことが大切。さ

らに、企業を体験す

ることも必要」（韮

山）「企業体験を経

験すると、就職した

際のイメージが浮か

びやすい」（熱海）

という意見は重要だ。

組みの向上を目指す

といったことが話題

に上った。また「今

の若者たちはどうい

う職業に就きたいの

か」ということにも

議論が及んだ。地域

にも魅力溢れる働き

があることを知ら

ないといふことが流

出の理由の一つだ。

先ががあることを知ら

ないといふことが流

出の理由の一つだ。

（日大・島）と語つ

た。

（日大・島）と語つ

株式会社田方自動車学校

T.D.S.

免許と資格のテーマパーク！



▲笑顔で話す小林社長

備えあれば憂いなし！ 東部危機管理局

静岡県東部危機管理局は、地域の様々な災害に対して被害を最小限にとどめるための、「減災」を目指す活動を行っている。そこで、危機管理課の牧田晋吾主任に話を聞いた。



▲説明する牧田主任

東部危機管理局は、南海トラフ巨大地震をはじめ、静岡県は想定される様々な災害から県東部を守る県の防災機関だ。静岡県は東部に限らず地震などの災害が懸念されるため、他の都道府県へ移住していく人もいる。静岡県は東部に限らず、地震などの災害が懸念されるため、他の都道府県へ移住していくことを決めていた。災害時にひとりでも多くの人が助かるかもしないと考えると、自分の仕事に誇りを感じる」と想いを述べた。

牧田主任は「講座を受けた児童生徒が学んだ知識を家族や友人に広めることで、災害時にひとりでも多くの人が助かるかもしないと考えると、自分の仕事に誇りを感じる」と想いを述べた。



玉掛けの講習を受ける生徒

伊豆地域からの生徒が来る自動車教習所であり、地域貢献活動も積極的に行っている企業の一つだ。そこで、代表取締役社長の小林淳一郎さんに会社の取り組みについて話を聞いた。

また、技能教習機関であるTDSテクニカルセンターのセントラル長の高田幸博さんに施設の特徴について取材した。

株式会社田方自動車学校は、東部や伊豆地域からの生徒が来る自動車教習所であり、地域貢献活動も積極的に行っている企業の一つだ。そこで、代表取締役社長の小林淳一郎さんに会社の取り組みについて話を聞いた。

また、技能教習機関であるTDSテクニカルセンターのセントラル長の高田幸博さんに施設の特徴について取材した。

地域に密着した事業

新たな取り組み

田方自動車学校は生徒に運転技術や知識を教えるだけでなく、様々な産業機械の資格の取得ができる技能教育機関であるTDSテクニカルセンターの運営なども行っている。そこで小林さんによると、この事業について聞くと、「近年では運送業の人材不足が問題になっている。本校で資格を

取得し、県内の企業で活躍する人材を育成できたら嬉しい。多くの事業を通して、現代社会の製造や地域貢献に貢献していく」と語った。田方自動車学校の地元に地域への思いを聞くと、「周辺の路上で教習車を走行させられることは珍しい。そこで小林さんは「バイクに乗るために、レンタルバイクを導入することで、バイクに乗ることのハンドルを下げる(名前だ)とその経緯を話した。

訓練も開催している。車だけではなくバイクも車両の料金や維持費がかかるため、若い人は気軽に手を出したい。そこで小林さんは「バイクの講習会で実際に教習車を走行させられることは珍しい。そこで小林さんは「バイクに乗るために、レンタルバイクを導入することで、バイクに乗ることのハンドルを下げる(名前だ)とその経緯を話した。

訓練も開催している。車だけではなくバイクも車両の料金や維持費がかかるため、若い人は気軽に手を出したい。そこで小林さんは「バイクの講習会で実際に教習車を走行させられることは珍しい。そこで小林さんは「バイクに乗るために、レンタルバイクを導入することで、バイクに乗ることのハンドルを下げる(名前だ)とその経緯を話した。



▲田方自動車学校



▲教習コース

技能を学ぶ

多様な資格

静岡労働局登録教習機関TDSテクニカルセンターは、就職後にすぐ役に立つ人材を育成するため、常設された技能教習機関だ。

静岡労働局登録教習機関TDSテクニカルセンターは、就職後にすぐ役に立つ人材を育成するため、常設された技能教習機関だ。

人材育成

技能資格訓練を行う

テクニカルセンターの主な取り組みについて、セントラル長の高田さんは一本施設で資格を学ぶ生徒は、県内からの

受講生が多い。そのため専門の講師が教えてくれるので安心だ。

また、より短い期間で取得できる「特別講

習」は新卒の高校生や大学生にオススメだ。

県内で働くことを手助けして、地域貢献に繋げている。これらの資

格は、すぐに修了証が交付されるため、取得

料金から勤務するのも魅

力だ。今まで本施設が

輩出した資格取得者は

累計で数千人に上り、

中には有名企業に就職

している。これらの資

格は、すぐに修了証が

交付されるため、取得

料金から勤務するのも魅

力だ。今まで本施設が

輩出した資格取得者は

累計で数千人に上り、

中には有名企業に就職

している。これらの資

